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Titel:

Ansiedlung eines Großmarktes

In Gesprächen mit Unternehmern des Boulevards wurde ich auf die bevorstehende
Ansiedlung eines Großmarktes in Luckenwalde angesprochen.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Gibt es ein Ansiedlungsbegehren eines Großmarktes für Luckenwalde und
wie ist der aktuelle Stand?

Bei Beantwortung mit JA:

2. Wie gestaltet sich die Einbeziehung der Abgeordneten und zuständigen
Ausschüsse?

3. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Wirkungen eines Großmarktes auf die
Marktentwicklung heimischer Dienstleister, besonders im Innenstadt-
/Boulevardbereich? Welches Sortiment will der Großmarkt führen?
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